

# Ibadah Raya Malang, 04 Januari 2015 (Minggu Pagi)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

## Wahyu 2:10

*2:10 Jangan takut terhadap apa yang harus engkau derita! Sesungguhnya Iblis akan melemparkan beberapa orang dari antarmu ke dalam penjara supaya kamu dicobai dan kamu akan beroleh kesusahan selama sepuluh hari. Hendaklah engkau setia sampai mati, dan Aku akan mengaruniakan kepadamu mahkota kehidupan.*

Sidang jemaat Smirna mengalami kesusahan selama 10 hari.

Pengertian rohaninya adalah:

1. Daniel juga mengalami kesusahan 10 hari.

### Daniel 1:8,11-12,15-17

*1:8 Daniel berketetapan untuk tidak menajiskan dirinya dengan santapan raja dan dengan anggur yang biasa diminum raja; dimintanyalah kepada pemimpin pegawai istana itu, supaya ia tak usah menajiskan dirinya.*

*1:11 Kemudian berkatalah Daniel kepada penjenang yang telah diangkat oleh pemimpin pegawai istana untuk mengawasi Daniel, Hananya, Misael dan Azarya:*

*1:12 Adakanlah percobaan dengan hamba-hambamu ini selama sepuluh hari dan biarlah kami diberikan sayur untuk dimakan dan air untuk diminum;*

*1:15 Setelah lewat sepuluh hari, ternyata perawakan mereka lebih baik dan mereka kelihatan lebih gemuk dari pada semua orang muda yang telah makan dari santapan raja.*

*1:16 Kemudian penjenang itu selalu mengambil makanan mereka dan anggur yang harus mereka minum, lalu memberikan sayur kepada mereka.*

*1:17 Kepada keempat orang muda itu Allah memberikan pengetahuan dan kepandaian tentang berbagai-bagai tulisan dan hikmat, sedang Daniel juga mempunyai pengertian tentang berbagai-bagai penglihatan dan mimpi.*

Daniel dan kawan-kawan berketetapan untuk tidak makan santapan raja dan tidak minum anggur raja selama 10 hari.

Artinya sekarang adalah sengsara daging untuk terlepas dari keinginan daging, sehingga bisa hidup dalam kesucian. Ini sama dengan tidak jatuh dalam dosa Babel, yaitu dosa makan-minum (merokok, mabuk, narkoba), sama dengan tidak disesatkan oleh ajaran palsu.

Hasilnya adalah:

- Perawakan Daniel dan kawan-kawan lebih baik dari semua kaum muda yang makan makanan raja dan minum minuman raja. Ini sama dengan mengalami pemeliharaan Tuhan secara jasmani. Juga pemeliharaan secara rohani, yaitu tidak stres dan berada dalam ketenangan dan damai sejahtera. Perawakan baik juga artinya Daniel dan kawan-kawan memiliki salah tingkah laku yang berkenan kepada Tuhan dan sesama.
- Menerima hikmat dari Surga, yaitu Daniel bisa lepas dari singa yang lapar.

### Wahyu 13:16-18

*13:16 Dan ia menyebabkan, sehingga kepada semua orang, kecil atau besar, kaya atau miskin, merdeka atau hamba, diberi tanda pada tangan kanannya atau pada dahinya,*

*13:17 dan tidak seorangpun yang dapat membeli atau menjual selain dari pada mereka yang memakai tanda itu, yaitu nama binatang itu atau bilangan namanya.*

*13:18 Yang penting di sini ialah hikmat: barangsiapa yang bijaksana, baiklah ia menghitung bilangan binatang itu, karena bilangan itu adalah bilangan seorang manusia, dan bilangannya ialah enam ratus enam puluh enam.*

Bagi kita sekarang artinya adalah kita bisa terlepas dari antikris, artinya tidak dianiaya oleh antikris, tidak dicap 666 oleh antikris, tidak binasa bersama antikris.

### Wahyu 12:14

*12:14 Kepada perempuan itu diberikan kedua sayap dari burung nasar yang besar, supaya ia terbang ke tempatnya di padang gurun, di mana ia dipelihara jauh dari tempat ular itu selama satu masa dan dua masa dan setengah masa.*

Hikmat Tuhan kepada kita yang hidup dalam kesucian adalah Tuhan memberikan dua sayap burung nasar yang besar untuk menyingkirkan kita ke padang gurun yang jauh dari mata antikris. Kita dipelihara langsung oleh Tuhan lewat firman pengajaran yang benar dan Perjamuan Suci.

### **Daniel 12:3**

*12:3 Dan orang-orang bijaksana akan bercahaya seperti cahaya cakrawala, dan yang telah menuntun banyak orang kepada kebenaran seperti bintang-bintang, tetap untuk selama-lamanya.*

Hikmat dari Tuhan juga menjadikan kita bintang-bintang yang bercahaya selama-lamanya.

Bintang bercahaya sama dengan kehidupan yang berhasil dan indah pada waktunya. Bintang tidak ada tiangnya ke bumi, berarti tidak ada lagi hubungan dengan keluarga, jemaat, dll. Bintang hanya hidup dari Tuhan.

Bintang adalah kehidupan yang dipakai Tuhan untuk menjadi saksi Tuhan dan memuliakan nama Tuhan. Ini sama dengan menerangi dan membawa jiwa-jiwa untuk diselamatkan. Sampai suatu waktu kita dipermuliakan bersama Tuhan selama-lamanya.

2. Ribka juga mengalami kesusahan 10 hari.

#### **Kejadian 24:54-59,62-67**

*24:54 Sesudah itu makan dan minumlah mereka, ia dan orang-orang yang bersama-sama dengan dia, dan mereka bermalam di situ. Paginya sesudah mereka bangun, berkatalah hamba itu: âLepaslah aku pulang kepada tuanku.â*

*24:55 Tetapi saudara Ribka berkata, serta ibunya juga: âBiarkanlah anak gadis itu tinggal pada kami barang sepuluh hari lagi, kemudian bolehlah engkau pergi.â*

*24:56 Tetapi jawabnya kepada mereka: âJanganlah tahan aku, sedang TUHAN telah membuat perjalananku berhasil; lepaslah aku, supaya aku pulang kepada tuanku.â*

*24:57 Kata mereka: âBaiklah kita panggil anak gadis itu dan menanyakan kepadanya sendiri.â*

*24:58 Lalu mereka memanggil Ribka dan berkata kepadanya: âMaukah engkau pergi beserta orang ini?â Jawabnya: âMau.â*

*24:59 Maka Ribka, saudara mereka itu, dan inang pengasuhnya beserta hamba Abraham dan orang-orangnya dibiarkan mereka pergi.*

*24:62 Adapun Ishak telah datang dari arah sumur Lahai-Roi; ia tinggal di Tanah Negeb.*

*24:63 Menjelang senja Ishak sedang keluar untuk berjalan-jalan di padang. Ia melayangkan pandangannya, maka dilihatnyalah ada unta-unta datang.*

*24:64 Ribka juga melayangkan pandangannya dan ketika dilihatnya Ishak, turunlah ia dari untanya.*

*24:65 Katanya kepada hamba itu: âSiapakah laki-laki itu yang berjalan di padang ke arah kita?â Jawab hamba itu: âDialah tuanku itu.â Lalu Ribka mengambil telekungnya dan bertelekunglah ia.*

*24:66 Kemudian hamba itu menceritakan kepada Ishak segala yang dilakukannya.*

*24:67 Lalu Ishak membawa Ribka ke dalam kemah Sara, ibunya, dan mengambil dia menjadi isterinya. Ishak mencintainya dan demikian ia dihiburkan setelah ibunya meninggal.*

Ribka tidak mau tinggal 10 hari lagi bersama keluarganya, tetapi memilih untuk pergi bersama Eliezer, sehingga bertemu dengan Ishak di sumur Lahai-Roi. Akhirnya, Ribka menjadi istri dari Ishak.

Artinya bagi kita adalah sengsara daging untuk terlepas dari kepentingan daging, dari kepentingan diri sendiri (egois), sampai bisa menjadi mempelai wanita Surga.

Sumur adalah tempat minum domba-domba, itulah kandang penggembalaan. Air menunjuk pada air kehidupan, yaitu firman Allah.

Sumur juga adalah tempat pertemuan mempelai (Ishak dan Ribka, Musa dan Zipora, Tuhan Yesus dan perempuan Samaria).

Jadi, sumur artinya tempat penggembalaan yang dibina oleh Kabar Mempelai, firman yang lebih tajam dari pedang bermata dua.

Sekarang kita harus selalu berada di sumur penggembalaan. Dalam Tabernakel, menunjuk pada Ruang Suci. Di dalamnya terdapat 3 macam alat yang menunjuk pada ketekunan dalam 3 macam ibadah dalam penggembalaan.

- o Pelita Emas, ketekunan dalam Ibadah Raya, persekutuan dengan Allah Roh Kudus dalam karunia-karunia Roh Kudus.
- o Meja Roti Sajian, ketekunan dalam Ibadah Pendalaman Alkitab, persekutuan dengan Anak Allah dalam firman pengajaran yang benar dan korban Kristus.
- o Mezbah Dupa Emas, ketekunan dalam Ibadah Doa, persekutuan dengan Allah Bapa dalam kasihNya.

Kita harus berjuang untuk terlepas dari egois dan kepentingan diri sendiri, sehingga bisa tekun dalam kandang penggembalaan, tekun dalam 3 macam ibadah pokok. Maka Tuhan tidak menipu kita, Gembala Agung juga akan memperjuangkan kehidupan kita baik secara jasmani maupun rohani. Istilah "berjuang" memang berat dan sengsara bagi daging, tetapi Gembala Agung akan memperjuangkan hidup kita dan membuat semua jadi enak dan ringan.

Kegunaan sumur penggembalaan:

- o Sumur penggembalaan adalah tempat pelarian kita dari kejaran setan (Firaun) dengan berbagai masalah dan

pencobaan.

**Keluaran 2:15**

*2:15 Ketika Firaun mendengar tentang perkara itu, dicarinya ikhtiar untuk membunuh Musa. Tetapi Musa melarikan diri dari hadapan Firaun dan tiba di tanah Midian, lalu ia duduk-duduk di tepi sebuah sumur.*

Di sumur penggembalaan, kita bisa duduk, artinya mengalami ketenangan dan damai sejahtera, dan kita mendapatkan segala sesuatu dari Tuhan.

- Dalam sumur penggembalaan kita mengalami penghiburan dari Tuhan, sehingga selalu mengucapkan syukur kepada Tuhan. Juga ada kepuasan sejati dari Surga, sehingga kita tidak perlu mencari kepuasan lagi di dunia yang membuat jatuh dalam dosa makan-minum dan dosa kawin-mengawinkan.

**Kejadian 24:67**

*24:67 Lalu Ishak membawa Ribka ke dalam kemah Sara, ibunya, dan mengambil dia menjadi isterinya. Ishak mencintainya dan demikian ia dihiburkan setelah ibunya meninggal.*

- Dalam sumur penggembalaan, kita selalu dimandikan dan disucikan, sampai kita menjadi mempelai wanita Surga.

3. Jemaat Smirna mengalami kesusahan 10 hari.

**Wahyu 2:10**

*2:10 Jangan takut terhadap apa yang harus engkau derita! Sesungguhnya Iblis akan melemparkan beberapa orang dari antaramu ke dalam penjara supaya kamu dicobai dan kamu akan beroleh kesusahan selama sepuluh hari. Hendaklah engkau setia sampai mati, dan Aku akan mengaruniakan kepadamu mahkota kehidupan.*

Artinya adalah sengsara daging bersama Yesus untuk terlepas dari kebenaran diri sendiri, sehingga bisa mengalami kasih Allah (angka 10 adalah angka kasih).

Kebenaran diri sendiri adalah:

- Kebenaran di luar Alkitab, sehingga membuat kita tidak taat.
- Menutupi dosa dengan cara menyalahkan orang lain, bahkan menyalahkan Tuhan dan menyalahkan firman pengajaran yang benar.

Mengapa kita membutuhkan kasih Allah?

- Tanpa kasih semua sia-sia dan tidak berguna, tidak kekal dan binasa selamanya.

**1 Korintus 13:1-3,8**

*13:1 Sekalipun aku dapat berkata-kata dengan semua bahasa manusia dan bahasa malaikat, tetapi jika aku tidak mempunyai kasih, aku sama dengan gong yang berkumandang dan canang yang gemerincing.*

*13:2 Sekalipun aku mempunyai karunia untuk bernubuat dan aku mengetahui segala rahasia dan memiliki seluruh pengetahuan; dan sekalipun aku memiliki iman yang sempurna untuk memindahkan gunung, tetapi jika aku tidak mempunyai kasih, aku sama sekali tidak berguna.*

*13:3 Dan sekalipun aku membagi-bagikan segala sesuatu yang ada padaku, bahkan menyerahkan tubuhku untuk dibakar, tetapi jika aku tidak mempunyai kasih, sedikitpun tidak ada faedahnya bagiku.*

*13:8 Kasih tidak berkesudahan; nubuat akan berakhir; bahasa roh akan berhenti; pengetahuan akan lenyap.*

- Sehebat apa pun kita di dunia, posisi kita hanya seperti domba sembelihan yang satu langkah jaraknya dengan maut.

**Roma 8:35-37**

*8:35 Siapakah yang akan memisahkan kita dari kasih Kristus? Penindasan atau kesesakan atau penganiayaan, atau kelaparan atau ketelanjangan, atau bahaya, atau pedang?*

*8:36 Seperti ada tertulis: Oleh karena Engkau kami ada dalam bahaya maut sepanjang hari, kami telah dianggap sebagai domba-domba sembelihan.*

*8:37 Tetapi dalam semuanya itu kita lebih dari pada orang-orang yang menang, oleh Dia yang telah mengasihi kita.*

Tetapi dalam kasih Allah, kita berada dalam pelukan tangan Tuhan, bersandar di dada Tuhan, sehingga tidak ada jarak dengan Tuhan dan setan tidak bisa menjamah.

Kegunaan kasih Tuhan, kemurahan dan kebajikan Tuhan:

- Memberikan kekuatan ekstra, sehingga kita kuat dan teguh hati.

**Roma 8:35**

*8:35 Siapakah yang akan memisahkan kita dari kasih Kristus? Penindasan atau kesesakan atau penganiayaan, atau kelaparan atau ketelanjangan, atau bahaya, atau pedang?*

Kuat dan teguh hati artinya:

- Tidak kecewa, tidak putus asa, tidak tinggalkan Tuhan dalam menghadapi apa pun juga.

- Tetap setia berkobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan saat menghadapi apa pun juga.
  - Tetap menyembah Tuhan.
- Kasih Allah menjadikan kita lebih dari pemenang.
- Roma 8:37**  
*8:37 Tetapi dalam semuanya itu kita lebih dari pada orang-orang yang menang, oleh Dia yang telah mengasihi kita.*

Artinya kita lemah dan tidak berdaya, tetapi menang atas musuh-musuh yang lebih kuat, sebab kemurahan dan kebajikan Tuhan yang berperang ganti kita.

Contohnya adalah Daud melawan Goliat. Kemurahan dan kebajikan Tuhan sanggup menghadapi masalah yang mustahil. Saat Daud jatuh dengan Betsyeba, kemurahan dan kebajikan Tuhan juga sanggup mengangkat dan memulihkan, asalkan Daud mengaku.

- Kemurahan dan kebajikan Tuhan menyatukan dan menyempurnakan.

**Kolose 3:14**

*3:14 Dan di atas semuanya itu: kenakanlah kasih, sebagai pengikat yang mempersatukan dan menyempurnakan.*

Artinya menyucikan dan mengubah kehidupan kita, sampai menjadi sempurna seperti Dia, menjadi mempelai wanita Surga yang siap menyambut kedatanganNya kedua kali. Kesusahan 10 hari akan menjadi sorak-sorai selamanya.

Tuhan memberkati.